

水草清き青沼

【学校教育目標】 **かしこく やさしく たくましく**

実りの秋…楽しかった思い出の行事

2学期は様々な行事があります。今号では、その中からいくつか紹介します。

6年生修学旅行



6年生 15名は東京方面の修学旅行に行ってきました。北嶋絞製作所、国立科学博物館、浅草散策、東京スカイツリー、国会議事堂、東京ドームシティ等、事前学習を重ね、見学したり、体験したりしてきました。また行きたい！という思いで帰ってきました。

5年生田んぼの活動

学校でお借りしている水田で田植えから挑戦し、稲を栽培してきました。ようやく稲刈り、脱穀と進め、たくさんのもち米が収穫できました。

今月の30日にはもちつきを計画し、収穫祭を行う予定です。今年度の5年生は4名。お家の方の協力もいただき、少ない人数ですが、がんばって活動しています。



4年生、3年生社会科見学



3年生、4年生は社会科見学に行きました。3年生は佐久市内のツルヤさん、連合青果さん、シチズン時計さんなど地元を知る学習をしてきました。

4年生は長野市見学。県庁所在地・長野市の学習として、長野県庁、善光寺、信毎長野製作センターなどを訪ねました。今回は白田小、切原小の4年生とともに行動しました。

1年生、2年生秋の遠足



1年生と2年生は合同で秋の遠足に行きました。今年は五稜郭公園、新海三社神社、そして田口小に立ち寄りました。

五稜郭は佐久を代表する歴史のある場所です。古い石垣やお堀があり、時代を感じさせます。新海三社神社も国の重要文化財である建物が並ぶ古い神社です。友だちとじっくりたずね、印象に残ったようです。

田口小では1年生の皆さんと交流、ゲームなどをして楽しく過ごしてきました。



青沼共有学習会

今年も10月27日（土）に青沼共有学習会を開催しました。

講座は、タイ料理、しめ縄づくり、竹水筒作り、福祉・パラスポーツ、フラワーアレンジメント、入澤焼、歴史体験（石で道具を作ろう）の7講座でした。各講座では、講師の先生方が楽しい活動を準備してくださり、子どもたちだけでなく保護者の皆さんも楽しく活動していました。



■ 託児ボランティアの皆さん

ありがとうございます

学校行事等にて託児ボランティアの皆さんに来ていただいています。小さいお子さんを預け、安心して行事に参加できます。感謝です。



11月9日には恒例の児童会祭が行われ、委員会ごとのブースを縦割り班でまわって楽しんだり、焼き芋を食べたりしました。



10月23日にはエストニアの皆さんが来校し、前半は全校で、後半は5年生が交流をして、楽しいひとときを過ごしました。